

**UNIVERSIDAD DEL SUR CAMPUS TAPACHULA**



**PSICOLOGIA Y SALUD**

**DRA.EVELYN TORRES BERMUDEZ**

**ENSAYO RELACION PACIENTE – ENFERMERO**

**ALUMNO HERNANDEZ PEREZ ALEXANDER**

**LIC. ENFERMERIA**

**1ER CUATRIMESTRE**

**TURNO MATUTINO**

**ESCOLARIZADO**



## Relación paciente – enfermera o enfermero

La relación paciente enfermero permite entre ambos con el objetivo de ejecutar un plan desarrollar el cuidado enfermero siendo el contexto en el que se da una interacción de cuidados y conseguir resultados en salud.

Reflexionar acerca de la identidad e importancia de la relación paciente – enfermero en los cuidados de enfermería .

De forma general , la crítica hacia este grupo de teorías está centrada en el hecho de que ellas dependen de que exista una relación interpersonal se adaptan solo ante la posibilidad de la comunicación enfermero – paciente . Por lo tanto su aplicación se limita en situaciones de enfermería donde se brinda atención a pacientes en coma , recién nacidos , ancianos con alguna condición de demencia o longevos.

La comunicación en enfermería propone la modificación del comportamiento humano y de factores relacionados con el que directa o indirectamente promueven la salud previene enfermedades o protegen a los pacientes del daño.

Por lo que respecta la relación enfermero – paciente es esencialmente comunicativa sobre todo cuando el cuidado está dotado también de una sobre carga emocional .La capacidad de comunicación se puede relacionar con la experiencia de cuidar , desde el punto del enfermero en su función de ofrecer cuidados no solo transmite información , sino que también brinda comprensión, apoyo , simpatía , compasión . Además escuchara los problemas , emociones e inquietudes del paciente , intentara ponerse en su lugar y compartirá con este las posibilidades de alivio y solución del problema .

La confianza del paciente en los planes de cuidado y la toma de decisiones mejora los resultados de tratamiento es por ello que la comunicación

enfermero – paciente es una condición necesaria para la práctica de enfermería.

Una buena relación paciente – enfermero permite elaborar un plan de cuidados más personalizado , humanizado , ético con el propósito de mejorar el estado de salud del paciente , haciendo su estancia más agradable en el hospital y reducir de manera significativa el miedo y la ansiedad que genera la hospitalización.

Esta relación terapéutica es también una relación ética donde los valores de cada uno deben ser conocidos y considerados de igual importancia es una relación terapéutica que exige del enfermero profesional un comportamiento que puede etiquetarse como comportamiento práctico moral.

Asimismo se interpreta la enfermería como la relación que se establece entre el paciente y el enfermero dotada de un fundamento de conocimientos que le permiten resolver los problemas de la práctica clínica y proporcionar cuidados .

## BIBLIOGRAFIA

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/8383ffd3ef75ae668b872da93117697e-LEN%201%C2%B0%20-%20Psicolog%C3%ADa%20y%20Salud.pdf>